

Pide CDHDF no politizar selección de nuevo ombudsmanW Radio |  
Julio 26 de 2009

Vote:

Promedio:0 votos

Servicios

Buscar temas relacionados

- \* En este sitio
- \* Google en español

Compartir

Por Yadira Rodríguez

México.- El consejo de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal pidió a los partidos políticos representados en la Asamblea Legislativa no vulnerar la autonomía de esta institución ni politizar el proceso de selección del nuevo ombudsman de la Ciudad de México.

Los integrantes del consejo dijeron que durante el proceso de selección, que arrancará el próximo domingo 2 de agosto, los legisladores deberán anteponer la protección de los ciudadanos a los intereses de "grupo" y de "partido".

A través de un comunicado, los miembros del consejo, entre los que destacan José Woldenberg y Denise Dresser, aseguraron que los ciudadanos tienen derecho a que la CDHDF mantenga su autonomía, para que impida, eficazmente, errores o abusos del Estado en contra de la ciudadanía.

<http://www.wradio.com.mx/nota.aspx?id=851163>